

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



04.08.2023

Unterstützung von „DIE ARCHE e.V.“ ausbauen

Die Landeshauptstadt München (LHM) genehmigt alle von der „DIE ARCHE e.V. Suizidprävention und Hilfe in Lebenskrisen e.V.“ beim Gesundheitsreferat angemeldeten Förderanträge und weitet die Förderung um zusätzliche 0,5 VZÄ aus.

Begründung

„DIE ARCHE e.V. Suizidprävention und Hilfe in Lebenskrisen e.V.“ leistet in München eine unverzichtbare und einzigartige Arbeit für die Stadtgesellschaft. Im Jahr 2022 hat sie beispielsweise 1471 Menschen in den schwierigsten Lebenssituationen betreut. Um diese Arbeit auch in Zukunft qualitativ so hochwertig leiten zu können, ist eine bessere Ausstattung der Arche notwendig. Mit den zusätzlichen 0,5 VZÄ könnten sowohl die Beratungs-, als auch die Organisations- und Fortbildungsarbeit ausgeweitet werden.

Ulrike Grimm (Initiative)

Stadträtin

Sabine Bär

Stadträtin

Thomas Schmid

Stadtrat

Alexandra Gaßmann

Stadträtin